

NUESTROS POETAS



¡ESOS OJOS...!

Me encantan esos ojos de indecible emoción
que unas veces nos miran y se muestran altivos
y al mirar otras veces, se muestran compasivos
poniendo en sus miradas un ritmo de perdón.

¡Esos ojos de negras pupilas hiperbólicas
circundados por cárdenas y profundas ojeras!
¡qué misterios esconden qué imposibles quimeras
hacen soñar al punto sus miradas diabólicas!

Yo no sé lo que tienen esos ojos que al mismo
tiempo que dan la vida nos muestran un abismo
semejante al abismo que nos muestra la muerte

¡Ojos cuyas miradas se ignoran donde van!
Reverencio a esos ojos en los cuales se advierte
tras la negra pupila la efigie de Satán.

Dibujo de Claudio Adán FRANCISCO ADÁN CAÑADAS.